COMPTE-RENDU



REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



02 MARS 2023

<u>Présents</u>: Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, Frédérique PENNACCHI, Jean-Claude MAIRE, Jean-Michel GAUZERE, Florent LAMARQUE, Pauline SENTUCQ, Vincent LESPIAU, Amandine SOUMAILLE

Absent : François DUCAMP

Licences:

Il y a 68 licenciés à ce jour. Il y a des retardataires, comme chaque année. Le dernier délai sera la réunion du 17 mars. Les membres qui n'ont pas encore renouvelé leurs licences ne sont plus couverts par l'assurance fédérale depuis le 28 février.

Bilan sortie interclubs:

Une bonne centaine de personnes étaient présentes, avec des retours positifs sur les circuits. Certains ont été surpris par le côté technique des parcours, même sur le 25 km, qui est sportif. Le jour de la rando, il faudra faire partir les familles sur le grand circuit marche.

En retour, il y a eu une invitation du club de Haut-Mauco pour dimanche. Julien leur a confirmé le nombre de participants. Le rendez-vous est à 8h à la salle de basket, pour un départ à 8h30.

Ces sorties permettent de bouger et d'échanger avec d'autres clubs, l'hiver étant une période où il y a moins de randos.

Réunion club du 17 mars :

La réunion se tiendra au Délis. Le rendez-vous est à 18h45, pour débuter à 19 heures. Il y aura un apéritif dinatoire après.

L'ordre du jour sera le suivant :

- organisation rando
- définir les postes et proposer des responsables
- séjour club
- échanges, questions

Multirando:

Il faut définir les différents postes, avec une liste exhaustive de ce que cela comprend, sous forme d'une fiche de poste, pour que les membres sachent exactement ce qu'ils auront à faire. C'est du travail de préparation en amont.

Les postes importants seront :

- organisation et gestion du parking (signalisation, plan, nombre de personnes nécessaires, besoins en matériel). Jean-Claude est d'accord pour s'en occuper ;
- gestion de la zone d'inscription ;
- mise en place et organisation du bar (penser au tri sélectif);
- organisation et gestion des exposants et animations ;
- gestion des ravitos.

La ponctualité sera un point important, car des retards les années précédentes ont perturbé l'organisation.

Il faudra être sur les circuits très tôt le matin pour vérifier le balisage. Il n'y aura pas de débalisage le jour J, ce sera fait dans la semaine.

Il faudra prévoir quelqu'un pour prendre les photos.

Il faut finaliser les circuits route.

Des demandes d'autorisations de passage vont être préparées, il faudra les faire signer avant la rando.

Au niveau des travaux, c'est encore trop tôt, il faut juste dégrossir, notamment sur Rion, où il y a du tronçonnage à faire. Il faudra commencer mi-avril. Un planning sera fait comme l'an dernier : 23 et 29 avril, 6 et 8 mai.

Les singles sur Rion sont difficiles d'accès en voiture. Il faudra prévoir quad et remorque pour approcher le matériel au plus près. D'ici là, il faut y rouler de temps en temps. On prévoira peut-être une journée de travail pour faire le plus gros.

Il va y avoir des travaux forestiers en mars et avril, notamment sur le 35 km, il faudra peut-être modifier le circuit.

Il faut penser également aux thèmes pour les ravitos. La musique est réservée, on est en attente pour les kinés et les vélos fabriqués en bambou. Pauline a préparé une liste à contacter. Les cycles Barteau seraient d'accord pour être présents.

SportEasy:

Pauline a préparé des petites vidéos pour expliquer le fonctionnement de SportEasy, avec différents thèmes (installer, créer un évènement, répondre aux messages, choisir la langue), afin que chacun ait un support pour le prendre en main. Vincent propose de les diffuser lors de la réunion du 17 mars.

Ces vidéos seront sur le site internet et la chaîne YouTube PST Cyclo.

Il faudrait penser à mettre sur SportEasy les randos extérieures au département lorsqu'il y a des membres qui s'y rendent. Il y a eu une rando sur l'île d'Oléron début février, une à Montendre (17) fin février, il y a une Maxi-Verte dans le Gers en mai. Cela pourrait intéresser des membres.

Maillots:

Julien a eu Poli au téléphone et Christophe a eu Colomb.

Pour Poli, il faut refaire la maquette. Le maillot actuel est récent, et c'est gênant de changer si tôt. Il faut être sûr que le design soit identique afin de conserver une unité au sein du club.

Chez Poli, il faudrait commander 10 bas et 10 hauts par an pour pouvoir faire du réassort à la pièce le reste de l'année. Le commercial propose d'envoyer des échantillons pour faire un essayage. On peut demander un essayage chez Poli et chez Colomb pour comparer. Il faut également se renseigner sur les délais de fabrication. Colomb fabrique à Bordeaux, pour Poli on ne sait pas.

Divers:

Julien avait créé un groupe sur Strava, où il est possible de faire des challenges et des activités. Cela pourrait être une idée de faire des challenges de temps en temps au sein du club. Il y a de plus en plus de personnes qui utilisent Strava, et il y en a actuellement une dizaine sur ce groupe. Cela permettrait de créer une activité supplémentaire, avec pourquoi pas une remise de récompense lors de l'assemblée générale, style challenge de l'assiduité. C'est à réfléchir. Ce sera sûrement proposé en septembre à l'école de vélo.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président Julien LAPEYRE Le co-président Ghislain DUVAL La secrétaire Frédérique PENNACCHI